

Fecha: 12-05-2025

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción Noticia géneral

Título: la aaa | Grau apuntó a "equipo mossolo nosomos noto. | técnico" en error de cifras

Tiraje: Lectoría:

Pág.: 6 Cm2: 302,7

Sin Datos

Sin Datos Favorabilidad: No Definida

a Boric y acusa un por ProCultura

es en el caso y dijo que en el mundo político on información parcial y descontextualizada".



indatario ha respetado la ley.

En tanto, la ministra vocera de gobierno (s), Aisén Etcheverry, negó cualquier involucramiento del Mandatario en la indagación, Esto, luego que se conociera de la fallida solicitud que hizo el fiscal Patricio Cooper para interceptar el teléfono de Boric.

"(El Presidente) no tiene ningún vínculo de ningún tipo con el caso ProCultura. Es mas, no ha sido citado a declarar como testigo, ni siquiera en esa calidad. Y esto no lo decimos solo nosotros, sino los propios tribunales de justicia, que no solo una vez, sino dos veces, rechazaron la iniciativa de investigar al Presidente en esta materia", precisó Etcheverry en conversación con Estado Nacional, de TVN.

GIRA EN ASIA

El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, dijo ayer que Boric tendría que terminar la gira por China y Japón para retornar al país, a fin de ponerse a disposición de la justicia por el caso ProCultura.

"(Esto) hay que tomarlo con seriedad. Lo que ha sucedido es muy grave (...) Tenemos al Presidente como sujeto de interés de una investigación judicial del fiscal y el presidente decidió, sabiendo esto, partir a una gira", condenó el exdiputado en Mesa Central, de Canal 13. Por eso, enfatizó el líder republicano, "el presidente debería volver a Chile".



El secretario de Estado reconoció que "el error es importante".

Grau apuntó a "equipo técnico" en error de cifras

El ministro habló de la polémica por la Ley de Fraccionamiento Pesquero.

El ministro de Economía, Nicolás Grau, responsabilizó ayer a los "equipos técnicos" por el error en las cifras de captura de merluza por parte de los industriales durante el año pasado y que fueron presentadas por el subsecretario de Pesca, Julio Salas, en la Comisión Mixta sobre Ley de Fraccionamiento Pesquero.

"En la votación del miércoles, efectivamente, por un error de los equipos que prepararon esa presentación, de los equipos de la Subsecretaría de Pesca, se utilizó una presentación anterior que estaba desactualizada", detalló el secretario de Estado en una entrevista en Mesa Central, de Canal 13.

En concreto, Salas apuntó en la Comisión Mixta del pasado miércoles que las empresas industriales logró utilizar el 61% de su cuota el año anterior, cuando en realidad el rendimiento fue en torno al 93%. Este 61% correspondía a un dato desactualizado, puesto que solo consideró las capturas hasta septiembre de 2024 v no al total anual.

Grau reconoció que "el error es importante, pero acotado y que se puede solucionar". Asimismo, defendió el trabajo de Salas, ya que a su juicio su su liderazgo y gestiones permitieron alcanzar acuerdos en 21 de las 22 pesqueras. Este polémico hecho condujo al anuncio del cierre de la compañía PacificBlu, que operaba en la Región del Biobío, y que justificó la medida por la reducción de la cuota de parcelación para el sector industrial.